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Fiscalização goiana alcança metas 

O Coren-GO amplia nível quantitativo e qualitativo de fiscalização no último triênio. Ao inspecionar 
as unidades, os fiscais têm como meta orientar, conscientizar e incentivar que a normatização seja 
cumprida independente do porte da instituição
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As Câmaras Técnicas e Comissões são instrumentos 

importantes da atual gestão para responder às demandas dos 

profissionais de enfermagem e apurar denúncias éticas

Câmaras Técnicas e Comissões

Na última edição do ano, o Informativo Coren-GO 

entrevistou as enfermeiras Maria Salete Pontieri e 

Marysia Alves da Silva, presidente e secretária do 

Conselho nos últimos seis anos. Cada qual fala 

sobre sua experiência na luta pela enfermagem 

goiana 
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Comissão Eleitoral: o compromisso com a ética, a 

democracia e a transparência em seus atos
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Posse e eleição interna definem próxima diretoria do Coren-GO

No dia �º de dezembro, foi realizada sessão 
ordinária para posse da nova gestão ����-���� do 
Coren-GO e eleição interna da nova diretoria e dos cargos 
de delegado eleitor e suplente. A solenidade foi realizada 
no auditório do Coren-GO e contou a presença dos 
conselheiros em exercício e dos eleitos para o pleito 
����-����. Após a posse, foi eleita como futura 
presidente Ivete Santos Barreto, �ª secretária Ângela 
Cristina Bueno Vieira e tesoureira Marli Aparecida de 
Ávila.

Na ocasião, a presidente em exercício, Maria Salete 
Pontieri destacou que a atual gestão deixará como 
legado a transparência, ética e democracia. �Temos a 
certeza que os eleitos para o próximo pleito darão 
continuidade aos mesmos princípios e irão avançar e 
inovar ainda mais�, disse.

Ivete Santos Barreto concorda com a importância 
dos princípios ressaltados por Maria Salete e disse ainda 
que o grupo se empenhará ao máximo para cumprir às 
propostas da carta programa divulgada durante a 
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campanha. �Avançando, inovando e mantendo os 
princípios da legalidade é que poderemos dar resposta 
às demandas dos profissionais de enfermagem de 
nosso Estado�. 

A conselheira eleita Milca Severino Pereira 
reconheceu o trabalho árduo e profícuo da atual 
gestão. Ela lembrou que a enfermagem tem uma 
expectativa muito grande quanto aos rumos que serão 
traçados pela próxima gestão. �Temos uma grande 
responsabilidade a nossa frente, mas iremos nos 
empenhar ao máximo para responder positivamente 
aos que nos deram votos de confiança�, finalizou.
Transição - Já no dia � de dezembro, tiveram início as 
atividades de transição da atual gestão para a próxima 
que começa efetivamente o mandato em �º de janeiro 
de ����. Fazem parte das atividades reuniões, 
apresentação de balancetes, Regimento Interno e 
encontros técnicos. A posse social com representação 
expressiva da categoria de Enfermagem e de 
autoridades ocorrerá no dia �� de janeiro de ����.

Feliz Ano Novo para todos que fazem da enfermagem um 
porto seguro para seus pacientes� Que, em ����, possamos 

continuar agregando conhecimentos técnico-científico, cultural, 
ético e político para engrandecer ainda mais nossa profissão.

Conselheiros da atual e da próxima gestão 
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